

第40期機青連忘年会

12月4日(土) 於 祇園 土井
交流企画委員会 エースメタル株式会社 小島鉄平

去る12月4日(土)に第40期機青連忘年会を28名の会員様にご参加いただき開催いたしました。世間的に忘年会の自粛ムードがある中でしたが、こんな時だからこそ対面での開催に価値があるとの思いで準備を進め、多くの先輩や若手会員の皆様にお越し頂く事ができました。

今期の交流企画委員会では「今までと違う楽しさを ~いざ、挑戦~」というテーマのもと、人を楽しませることは楽しいと感じてもらえるような設えや、世代を超えた会員同士の交流が図れるような設えをさせていただきました。

余興の「あの人に訊いてみよう」では、普段後輩がなかなか聞きにくい「機青連活動での大失敗を教えてください！」や「何が一番お金を使っていますか？」など、仕事中や例会の中では、恐れ多くて聞けないような質問が次々と飛び出し、苦笑いをしながら答える先輩や、はたまた逆に堂々と答えて会場を沸かせる先輩もおられたり、ヒヤヒヤドキドキでもありましたが普段見ることの出来ない先輩の姿を見ることができ、先輩と若手の距離がグッと縮まったのではないかと思います。

また、おもてなしの一環として金属加工業の集団らしくステンレスで箸置きを作成しレーザー刻印にて個々の名前をいれて皆様にお持ち帰りいただきました。

シンプルでありながらどことなく凝ったデザインに感心されている先輩もおられ、自身の金属加工業としての仕事に誇りを感じることができました。

お忙しいなかご参加いただきました先輩方、若手会員の皆様、素晴らしい場所・料理を提供していただいた祇園土井様、そして幹事の皆様、皆様のご協力があったからこそ素晴らしい忘年会が開催できたと大変感謝しております。

